

## Editorial

Esta revista nació para difundir los trabajos de investigación que en el Departamento de Antropología y Sociología realizan sus profesores y para divulgar aquellos que son realizados por miembros de la comunidad intelectual y científica de Venezuela o fuera de ella. Llevar adelante esta actividad y mantenerla significa atender a una necesidad perentoria y vital en los actuales momentos: la información, la comunicación y el intercambio. El trabajo que requiere la creación, la investigación o la gestión, por mencionar sólo algunos aspectos, no puede ser cumplido óptimamente y a plenitud sin una información adecuada, sin estar en comunicación con un colectivo al cual ofrecerle los resultados que se logran e intercambiarlos con quienes intervienen y participan en este proceso. Con «**FERMENTUM**» se aspira cumplir este cometido. El esfuerzo realizado hasta el presente nos coloca en ese camino. La edición del primer número ha servido para crear las posibilidades de una acción

dirigida a la comunicación y el intercambio, que tienen que ser cada día mejor, cada vez mayor. De esta manera, la revista ha sido llevada a los eventos nacionales e internacionales a los cuales los profesores del Departamento de Antropología y Sociología han asistido. Ha sido entregada a instituciones y personas del campo Sociológico-Antropológico y las Ciencias Sociales en general. Resultado de este contacto es el estímulo recibido, el apoyo logrado y la receptividad obtenida, manifestándose todo ello, en las suscripciones hechas y el canje con publicaciones periódicas editadas en América Latina. El presente segundo número de «**FERMENTUM**» está dedicado a los tres Congresos de Sociología celebrados en Venezuela. Con la recopilación de los trabajos presentados en estos eventos se ofrece una visión y una perspectiva de la investigación y la reflexión sociológica realizada en el país.

A.M.P.